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Frohe Weihnachten …  
… Weihnachtsgeschenke für unsere Schule  

 
Am 29.11.2017 übergab der Förderverein unserer Schule kleine 
Weihnachtsgeschenke für die Pausengestaltung und den Technik- sowie 
Hauswirtschaftsunterricht, u.a. Bälle, Grillzange, Schürze, Maßbänder, 
Zollstöcke, Hammer, Phasenprüfer, Wasserwaage etc.  

 

 
 
 



 

 
Ein gelungener erster Weihnachtsmarkt 

 
am 01.12.2017  

 

 
 

 
 
 
 
Am 01. Dezember hat die Schule ihre Tore geöffnet zum allerersten 
Weihnachtsmarkt. Schülerinnen und Schüler, Lehrer und Gäste besuchten den 
Weihnachtsmarkt unserer Schule. 
Nach einer besinnlichen Einstimmung in der Aula mit ein paar einstimmenden 
Worten und Gesang wurde es weihnachtlich auf dem Schulhof und im Erdgeschoss.  

 



  
 
 
Es wurde gebastelt, geklebt und gefilzt … 
 
 

 
 
Und es duftete nach frisch gebackenen Waffeln, Plätzchen, Stolle, und Kuchen.  
Leckere Heißgetränke, wie Kinderpunsch und Glühwein sowie Bratwürstchen 
erwärmten die Gäste an diesem kalten Dezember-Abend… 
 



 
 
 
 

 
 
 
Es gab eine Tombola ohne Nieten mit tollen Gewinnen, wie z.B. ein Tischkicker, 
ein Wellness-Adventskalender, ein Fisch-Spa-Gutschein sowie Bälle, Spiele, 
Süßigkeiten etc. 
 



 
 
 
 
In weihnachtlicher Atmosphäre waren die Verkaufsstände geschmückt. Unsere 
Schülerinnen und Schüler verkauften selbstgemachte Produkte der AG´s, wie 
z.B. Fröbel-Sterne, Honig, duftende Seifen und Lavendelsäckchen, dekorative 
Weihnachtskarten, Tassen und u.v.m.  
 
 

 
 



 
 
 
 
Als Förderverein waren wir auf die Unterstützung der Eltern angewiesen - und 
Sie haben uns nicht im Stich gelassen!!! 
 
 
 

 DANKE 
 

 an alle Helfer bei den Kindern und Erwachsenen, an alle 
Spender und Käufer! 

   
 
 
 
 
 



 
Auszug aus unserer Homepage:   
 
https://foerderverein-igs2-halle-saale.jimdo.com 
 
 
 

 
 
 
 
 
  

 
 

 
 
 

https://foerderverein-igs2-halle-saale.jimdo.com/


 
 

Auf die Bänke fertig los … geschafft!  
 

 
Der Förderverein der Zweiten IGS Halle e.V. hat es mit Ihrer Unterstützung 
geschafft!!!  Das benötigte Geld ist zusammen gekommen. 
Für 300,00 € übernehmen unsere Sponsoren das Holz und den Bau von vier 
Holzbänken. Es hat sich gezeigt:  

Gemeinsam sind wir stark!  
 Herzlichen Dank an alle Unterstützer!!! 

 

Natürlich werden wir die Umsetzung schnellstmöglich vorantreiben. Geplant ist 
die Errichtung im ersten Quartal 2018.  

 

Last Minute Weihnachtsgeschenke am besten 
online kaufen!!! 

 

Beschenken Sie uns mit Ihrem Einkauf ohne Zusatzkosten für Sie! 
 

Bestellen Sie Ihre Weihnachtsgeschenke über 
 

                



 

Rückblick 2017  
 
Das Jahr neigt sich dem Ende, die Weihnachtsferien stehen vor der Tür, Zeit 
nachzudenken, was war los dieses Jahr, was hat mich gefordert, aber auch 
begeistert? Eindeutig, das ist die Arbeit als Vorstandsvorsitzende im Förderverein 
unserer Schule. Ehrenamtlich tätig war ich schon immer, aber nie mit so einer 
großen Verantwortung und vor allem Herausforderung.  
Eigentlich begann alles ganz harmlos. Als Nichtmitglied besuchte ich die jährliche 
ordentliche Mitgliederversammlung im April unter der Leitung des alten 
Vorstandes. Ich hatte keine Ahnung, was der Förderverein für unsere Schule macht, 
doch es interessierte mich. Überraschend war, die Mitgliederversammlung bestand 
fast ausschließlich aus Lehrern, die die Arbeit im Förderverein neben den 
tagtäglichen Herausforderungen einer neuen Schule wahrnahmen. Es fehlte an 
Unterstützung seitens der Elternschaft. Deshalb wurde ich Mitglied und fand ein 
tolles Team aus Eltern, das gemeinsam mit mir die Vorstandsarbeit übernahm. Nur 
wenige Wochen später schenkten uns die Mitglieder durch die Vorstandswahl ihr 
Vertrauen. Seitdem haben wir wahnsinnig viel Zeit neben unserer beruflichen 
Arbeit investiert und viel erreicht.  
Durch den Aufbau einer eigenen Homepage, die über aktuelle Projekte und 
Tätigkeiten des Fördervereins informiert, die Erarbeitung monatlicher Newsletter, 
die Erstellung von Flyern und die Präsenz zum Tag der offenen Tür wollen wir mehr 
Transparenz über die geleistete und zukünftige Arbeit für alle schaffen. Die 
Veranstaltung von verschiedenen Festen während des Schuljahres als fester 
Bestandteil sollen für Abwechslung und Freude für unsere Kinder sorgen. Wir 
wollen dort mit netten aufgeschlossenen Eltern und Lehrern ins Gespräch kommen, 
Ideen sammeln, aber auch Kritik entgegennehmen. Denn auch wir lernen gern 
dazu.  
Eine im Aufbau befindliche Schule braucht viel mehr als eine Schule, die sich seit 
Jahrzehnten etabliert hat. Gerade Sachmittel für Unterricht, Lernbüros oder AG´s 
können mit dem engen zur Verfügung stehenden Schulbudget nicht immer sofort 
angeschafft werden.  Genau da wollen wir unterstützen! Wir suchen stets nach 
neuen Einnahmequellen, wie z.B. Erlöse aus der Pfennigpfeiffer-Rabattkarten-
Aktion oder die Prämien aus diversen Online-Shopping-Portalen (Schulengel.de, 
smile amazon.de).   



 
 
Das geht vor allem nur durch Ihre Unterstützung und viele viele Teilnehmer. 
Vielleicht können wir irgendwann von den monatlich erzielten Prämien das eine 
oder andere Benötigte sofort finanzieren und sind nicht auf zusätzliche 
Spendenaufrufe angewiesen. Erzählen Sie bitte von dieser Möglichkeit Ihren 
Verwandten, Freunden und Bekannten, machen Sie aktiv Werbung dafür. Es 
kommt Ihren Kindern zugute!  Denn mit der Bezuschussung der Logbücher ab 
Klasse 6 unterstützen wir auch Sie als Eltern. Vielleicht gelingt uns bald eine 
100%-Finanzierung?  
Rückblickend kann ich sagen, es war eine arbeitsintensive Zeit, aber es hat sich 
schon jetzt gelohnt! Dank Ihrer tollen Unterstützung und Ihr positives Feedback 
wollen wir weiterzumachen!  Getreu nach unserem Schulslogan „IGS – 
Individuell Gemeinsam Stark“ freuen wir uns auf Ihre Zusammenarbeit mit uns! 
Ich wünsche allen Unterstützern ein besinnliches Weihnachtsfest und kommen 
Sie gut ins nächste Jahr.  
 
Ihre Vorstandsvorsitzende  
Daniela Christof  
 

Wir wollen Sie kennenlernen!  
 
Im nächsten Jahr findet unserer ersten Stammtisch in 
ungezwungener außerschulischer Atmosphäre statt. Es darf 
jeder kommen, der sich für unsere Arbeit interessiert.  

 
Wir freuen uns schon jetzt!  



Ausblick 2018  
 
Um Ihrer Neugier etwas vorzugreifen…  
 
…wie erwähnt, haben sich die Feste als schulische Höhepunkte erwiesen, die wir 
gern auch im nächsten Jahr fortführen möchten. Neu wird die erstmalige 
Teilnahme am Parkfest im Pestalozzipark, direkt neben unserer Schule. Wir 
freuen wir uns schon jetzt auf Ihre Unterstützung und gute Zusammenarbeit. 
Wir werden mit der Planung frühzeitig beginnen. Neue Ideen sind immer gefragt, 
melden Sie sich!  
 
Die Holzbänke werden gebaut und wir hoffen auf die Fertigstellung im Frühjahr. 
Vielleicht schaffen wir sogar den Aufbau der Fußballtore noch im kommenden 
Jahr! Wir hoffen auf Ihre Unterstützung, in dem Sie weiterhin fleißig über die 
gemeldeten Portale online einkaufen. 

 
 
Und das Beste daran … alle festinstallierten Geräte sind so geplant, dass die 
Schule diese Dinge in unser neues Schulgebäude mitnehmen kann! 



 
Auch möchten wir die Schülerband mit Musikinstrumenten unterstützen. 
Vielleicht liegt bei Ihnen oder Ihren Bekannten, Verwandten noch eins zu Hause, 
was nicht mehr genutzt wird? Dann denken Sie an uns. Die Schülerband wird es 
Ihnen mit einem tollen Konzert danken!  
 
__________________________________________________________________________ 
 

Auf unserer Homepage finden Sie aktuelle Informationen 
rund um die Aktivitäten des Schulfördervereins.  

 
Besuchen Sie uns auch auf Facebook !  

 
 

 
 
 
 



Der Förderverein der Zweiten IGS Halle e.V. 
bedankt sich bei  

allen Schülern, Eltern und Lehrern  
für die Mitarbeit  

sowie für die entgegengebrachten 
Hilfsangebote und Spenden! 

 

**** 
Wir wünschen allen ein  

besinnliches Weihnachtsfest  
und einen guten Rutsch ins neue 

Jahr. 
 

________________________________________________________ 
Die nächsten Termine kommen …  
 
02/2018  erster Schulförderverein-Stammtisch  
04/2018  jährliche ordentliche Mitgliederversammlung  
06/2018  Sommerfest  


